
TENDENCIAS
20

La calidad y cercanía de
Fábrica de muebles aRBE

Con cerca de dos décadas de historia, fábrica de 

muebles arbe es una empresa modesta que tiene 

los pies en el suelo. Quizás por ello, su evolución, 

sin grandes acelerones, ha sido siempre progresi-

va de la mano de la calidad de su producto y del 

trato cercano con sus clientes.

Fábrica de muebles Arbe es una empresa familiar situada en San 

Pedro de Ceque, una pequeña localidad de la provincia de Zamo-

ra. Fundada en el año 2005 por los socios y amigos Antonio Martínez 

y Raúl Mateos, la empresa lleva 18 años dedicada  exclusivamente a 

la fabricación de mobiliario de cocina. Arbe achaca el éxito de su tra-

yectoria durante todos estos años, a la apuesta por la calidad en la 

fabricación de sus cocinas. Ello se traduce en las mejores marcas del 

mercado, tanto en tableros, como en herrajes e interiorismo. 

Fábrica de muebles Arbe está presente principalmente en la zona no-

roeste de España, donde cuenta con una clientela muy fiel gracias, 

además de a la calidad del producto que ofrece, a la cercanía con 

todos sus clientes.

n Describa su producto de mueble de cocina 

El principal producto de nuestra empresa es la fabricación de mobi-

liario de cocina a medida, siempre apoyada por el diseño y profesio-

nalidad, tanto del equipo técnico, como del personal de producción. 

Así, disponemos de una amplia gama de diseños muy actuales, tanto 

para la fabricación de interiores, como para la fabricación de puertas 

y frentes. Una gran variedad de diseños, colores y acabados que nos 

permiten dar un toque muy personal a nuestras  cocinas. 

 

n ¿Cuáles han sido sus últimos lanzamientos?  

Nuestras incorporaciones  más recientes han sido principalmente el 

lanzamiento de nuestro nuevo catálogo. En él  se pueden ver los dise-

ños y productos más actuales del mercado. Es el caso de la colección 

Bloom, una nueva gama ecológica de tableros para fabricación de 

puertas, con colores y acabados muy actuales, que le dan un toque 

de modernidad a la cocina, siempre respetando el medio ambiente.

También se ha incorporado recientemente una colección de tirado-

res y perfiles, con líneas modernas y clásicas para satisfacer los gus-

tos de cualquier cliente.

n ¿Qué servicios, plazos y garantía ofrecen?  

Nuestra empresa ofrece servicios de apoyo técnico a los clientes para 

así poder llevar a cabo el diseño y desarrollo de los proyectos. Respeta-

mos los plazos de entrega, que oscilan entre las 3 y las 6 semanas, de-

pendiendo del tipo de material, y hacemos las entregas en transporte 

propio. Esto nos permite evitar cualquier tipo de incidencia y, de este 

modo, podemos garantizar también todos nuestros productos durante 

un plazo de 5 años, ante cualquier fallo de materiales o fabricación.

n ¿En qué canales tienen más presencia? ¿Disponen de tiendas 

propias? 

A día de hoy, fábrica de muebles Arbe no cuenta con tiendas propias. 

Todo nuestro producto se distribuye a través de tiendas y estudios 

dedicados profesionalmente a este sector.
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n ¿Cuál es  su política de expansión?  

Nuestra política de expansión es seguir atendiendo a todos nuestros 

clientes y, poco a poco, continuar expandiéndonos por otras zonas 

del mapa. De momento, a nivel nacional, y siempre, sin perder la cali-

dad ni los servicios que citamos anteriormente.

n ¿Cómo siguen (o crean) sus productos/servicios las tendencias en 

el diseño de mueble de cocina?  

En fábrica de muebles Arbe, todos nuestros productos siguen las ten-

dencias de mercado del mueble de cocina. Para ello nos ayudamos 

con nuestras visitas a ferias y siempre con el apoyo de otros profesio-

nales del sector. Gracias a estos canales, nuestra empresa se mantie-

ne a la cabeza de la vanguardia.

n ¿Cómo les fue el pasado ejercicio 2022 y qué esperan de este año 

2023?  

El año 2022 fue un año muy bueno para nuestra empresa, ya que lo-

gramos incrementar aproximadamente un 20% nuestra facturación. 

En 2023 nos estamos manteniendo en la misma línea y para el 2024 

aspiramos a  poder incrementar de nuevo nuestra facturación.

n ¿Por qué han decidido asociarse a AMC y qué esperan de la aso-

ciación?

Nuestra decisión de asociarnos a AMC ha sido muy fructífera, porque 

nos ha permitido conocer e intercambiar opiniones con mucha gente 

del sector, de la cual siempre se puede aprender. 

AMC ha impuesto en nuestra empresa un sello de calidad y fiabilidad 

que son valores muy importantes para nosotros.

n ¿Cómo valoran la pasada edición de Espacio Cocina-SICI  y qué es-

peran de la futura edición de 2024?  

La pasada feria espacio cocina SICI fue un gran escaparate para los 

fabricantes de mobiliario de cocina, en el cual pudieron exponer y 

presentar todas sus novedades y tendencias. 

De cara a la futura edición en 2024, fábrica de muebles Arbe espera 

estar presente y también poder mostrar todas sus novedades para 

darse a conocer entre todos los profesionales de este sector.

www.fabricademueblesarbe.com


